

Conférence Inspiration

L'Institut d'études acadiennes est heureux de vous inviter à cette conférence consistant à penser des projets de recherche-crédation-développement inspirants afin de les faire résonner en Acadie.

PLACOTER UNE ÉCRITURE MONTRÉALAISE COLLECTIVE

PLACOTER est une police de caractère née d'une démarche de collaboration en lettres, menée entre le laboratoire de recherche géographique interdisciplinaire TAO et des étudiants et étudiantes du Baccalauréat en éducation préscolaire et en enseignement primaire de l'UQAM, dans le cadre d'un projet de recherche d'Amandine Alessandra, professeure à l'École de design.

Les participants ont procédé à un glanage photographique de formes de lettres dans l'architecture montréalaise, en réfléchissant à la façon dont ce travail ludique, inspiré de pratiques psychogéographiques, pourrait être proposé à de jeunes élèves dans le cadre de l'apprentissage de la lecture, de l'écriture et de l'oral à l'observation attentive des éléments architecturaux propres à leur ville.



Amandine Alessandra



Professeure à l'École de design de l'UQAM

Sur Zoom, le 16 novembre 2022, 12 h - 13 h (heure de Moncton)

Venez vivre un moment *inspirant* en cliquant [ici](#) le jour de la conférence